



GLORIETA DE COLÓN

El 'cartel inmobiliario' y los senadores del PAN

Este jueves se verá si en definitiva tuvo que ver o no el tema del "cartel inmobiliario" de la Benito Juárez, que comanda Jorge Romero -según la presidenta Claudia Sheinbaum-, presidente nacional del PAN, en la decisión de quién será el coordinador de los senadores del partido. El queretano Ricardo Anaya, ex candidato presidencial, es quien encabeza los momios, precisamente por este tema. Resulta que fue el pilar de una negociación con Adán López -a través

de interpósita persona- para que Sheinbaum frenara las investigaciones y no judicializara acusación alguna contra Romero, por el expediente inmobiliario. Otro posible, Marko Cortés, ex presidente del PAN, se descartó. Quedan, además de Anaya, los ex gobernadores calderonistas: de Jalisco, Francisco Ramírez Acuña, y de Guanajuato, Miguel Márquez.

RESTAURANTE LEGISLATIVO

En otro tema que relaciona una Alcaldía de CDMX con el Congreso de la Unión, resulta que

el equipo derrotado en la Cuauhtémoc ya tiene nuevo negocio en San Lázaro, trasladado directamente del Senado de la República. Se trata de las concesiones del restaurante principal, hoy llamado "Antía", y de la cafetería "Society", que se inaugurarán en los próximos días. Lamentablemente no ofrecen comida típica zacatecana; en realidad la que venden, como antes en el Senado, es cara y fea. Seguiremos informando.

'CORCHOLATAZOS' 2025

Este 2025 va a estar muy activo el Congreso de la CDMX entregando medallas y reconocimientos, también conocidos en el argot legislativo como "corcholatazos". Son 17 categorías: en Artes, en Ciencias, al Mérito Ciudadano, de las y los Defensores de Derechos Humanos y por la Defensa de las Víctimas, Deportivo, Docente, Turístico y Empresarial, Hermila Galindo e Ifigenia Martínez, por la Diversidad Sexual y de Género, Periodístico, de Protección Civil, Policial, Juvenil, Internacional y Migrantes, en Defensa de los Ani-

males de la Ciudad de México, por la Defensa del Medio Ambiente, y en la Defensa de las Personas con Discapacidad. Lo más importante es que este año no vayan a premiar sólo a sus cuates, como en otras ocasiones ha hecho Morena, incluso con el respaldo de la oposición.



Foto: Especial